
ПРОТОКОЛ № 1.
заседания управляющего совета МБДОУ детского сада № 10

от 30.08. 2023 г.
Присутствуют:
Члены управляющего совета от родителей:

1. Ветке Полина Олеговна - председатель управляющего совета
2. Райх Надежда Андреевна -  секретарь
3. Мацапура Юлия Андреевна - представитель родительской 

общественности
4. Дедюхина Анастасия Александровна - представитель родительской 

общественности
5. Щукова Екатерина Дмитриевна - представитель родительской 

общественности
6. Тымуш Виктория Ивановна - представитель родительской 

общественности.

Представитель от учредителя:
Верхушина Вера Николаевна -  ведущий специалист управления 

образования Верхнебуреинского муниципального района.

Представители от МБДОУ детского сада № 10:
1. Глотова Олеся Сергеевна -  заведующий ДОУ
2. Губренко Жанна Анатольевна - старший воспитатель
3. Шунькова Олеся Михайловна - воспитатель
4. Усик Оксана Петровна -  завхоз

Кооптированные члены совета:

Белкина Наталья Ивановна -  директор Районного дома культуры 

Отсутствуют: нет

Повестка заседания:

1 .Отчет заведующей ДОУ по итогам 2022- 2023 учебного и финансового
года.

2. Подведение итогов работы управляющего совета и перспективы на 
следующий год.

3. Информирование о проведенных мероприятиях по подготовке ДОУ к 
новому учебному году (ремонтные работы).



4. Согласование образовательных программ, согласно изменениям в 
законодательстве (ФОП, ФАОП ДО).

5. Составление и утверждение плана работы на 2023-2024 учебный год.

По первому вопросу выступила заведующий МБДОУ детским садом № 
10 Глотова О.С., она рассказала об итогах работы 2022-2023 учебного года, 
ознакомила присутствующих с отчетом о деятельности ДОУ за 2022-2023 
учебной год: его структуре, основным содержанием; предоставила 
информацию, где можно познакомиться с отчетом подробно, обсудить 
основные результаты деятельности ДОУ, выявить недостатки, наметить 
проблемы на предстоящий учебный год. Также представила сокращенный 
вариант отчета для опубликования.

Слушали: Ветке П.О., председателя управляющего совета, предложила 
утвердить текст отчета и сокращенного его варианта. Решение об 
утверждении текста отчета и сокращенного его варианта принималось 
открытым голосованием.

Результаты голосования:
За— 12 человек, единогласно.
Против — нет.
Воздержавшихся — нет.
По второму вопросу выступила председатель управляющего совета 

Ветке Полина Олеговна, рассказала об итогах о работы управляющего совета 
и озвучила дальнейшие перспективы работы управляющего совета. Полина 
Олеговна рассказала, что в текущем учебном году деятельность 
управляющего совета строилась в соответствии с Уставом МБДОУ № 10, 
Положением об управляющем совете ДОУ, планом работы управляющего 
совета на 2022-2023 учебный год. Были представлены отчет по реализации 
совместных с ДОУ мероприятий, которые получили высокую оценку 
исполнения от родителей и администрации ДОУ, отчет о ремонтных работах 
в средней группе, инициированный управляющим советом совместно с 
администрацией района.

По третьему вопросу заслушали Глотову О.С., заведующего МБДОУ 
детским садом № 10, она рассказала о проведенных мероприятиях по 
подготовке ДОУ к новому учебному году (ремонтные работы).

11о-четвертому вопросу выступила старший воспитатель Губренко Ж.А., 
рассказала присутствующим об изменениях в законодательстве в 'связи с 
введением ФОП и ФАОП дошкольного образования, представила для 
согласования Образовательную программу МБДОУ детского сада № 10 и



Адаптированную образовательную программу МБДОУ детского сада № 10, 
программы дополнительного образования.

Также членам управляющего совета представлен на согласование 
годовой план работы ДОУ на 2023-2024 учебный год.

По -  пятому вопросу выступила Председатель управляющего совета 
Ветке П.О., представила проект плана работы управляющего совета на 2023- 
2024 учебный год всем присутствующим. Прошло обсуждение, внесены 
корректировки. Решение об утверждении плана работы управляющего совета 
принималось открытым голосованием.

Результаты голосования:
За— 12 человек, единогласно.
Против — нет.
Воздержавшихся — нет.
По итогам заседания решили:
1. Согласовать и рекомендовать к утверждению отчет заведующего ДОУ 

по итогам 2022- 2023 учебного и финансового года.
2. Признать удовлетворительной работу управляющего совета за 

прошедший учебный год.
3. Считать выполненным план мероприятий по подготовке ДОУ к 

новому учебному году (ремонтные работы).
4. Согласовать и рекомендовать к утверждению образовательные 

программы и годовой план работы на 2023-2024 учебный год.
5. Утвердить план работы управляющего совета на 2023-2024 учебный

год.
Проголосовали:
• з а -  12 человек;
• воздержались - нет;
• против -  нет

/г
Председатель: 
Секретарь:

П.О. Ветке 
Н.А. Райх


